

Eine Reise, um meine Familie zu wiederzusehen

X. G., Spanien

28.02.2014

Diese Nachricht schreibe ich aus Dankbarkeit dem hl. Josefmaria gegenüber, dem ich schon viele Gunsterweise in meinem Leben verdanke.

Einen möchte ich hier besonders erwähnen: Nachdem ich 6 Jahre meine Familie nicht besuchen konnte, legte mir eine Freundin

nahe, mich in dieser Angelegenheit an ihn zu wenden, da er immer Wunder wirke. Es vergingen nicht einmal zwei Tage und schon ergab sich für mich eine Gelegenheit, in meine Heimat zu fahren.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/eine-reise-um-meine-familie-zu-wiederzusehen/> (01.02.2026)